



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Tecnópolis es un parque temático con entrada gratuita creado para divulgar el arte, la ciencia y la tecnología Argentina. Busca impulsar el conocimiento a través de la generación de contenido de calidad que esté al alcance de todas y todos.

Diseñado como un espacio para interactuar, debatir, reflexionar y divertirse en familia, sus instalaciones ofrecen plazas infantiles, extensiones donde abunda la naturaleza, zonas recreativas y experiencias participativas para todas las edades.

Bajo un principio dinámico, cada año monta todas sus producciones guiándose por un concepto ordenador en consonancia con los grandes lineamientos políticos a nivel nacional, lo que hace de la muestra un lugar en constante movimiento y evolución.

Este domingo 17 de julio, el Presidente de la Nación, Alberto Fernández, inauguró la undécima edición de la megamuestra de arte, ciencia y tecnología más grande de Latinoamérica. Bajo el lema «Argentina soberana, creando futuros», el Parque del Ministerio de Cultura de la Nación vuelve a abrir sus puertas con nuevas propuestas artísticas y educativas para todas las edades, a cargo de más de 60 organismos e instituciones. "Hoy es un día muy feliz. Vamos a dar apertura a esta verdadera fiesta de la cultura argentina. El futuro del país está en el desarrollo del conocimiento. Por eso, la Argentina invierte mucho en ciencia y tecnología, así estamos invirtiendo en el futuro del país", remarcó el Presidente de la Nación, Alberto Fernández, en el acto de apertura que se realizó en el Parque de Villa Martelli. "Tecnópolis es la casa de todos los argentinos y argentinas, es el Parque del conocimiento más importante que tenemos. Ahora, todos en familia vamos a disfrutar de la educación, la ciencia, la tecnología y la cultura", concluyó.

El Presidente Alberto Fernández llamó a las familias a "conocer en Tecnópolis todo lo que el Estado hace en materia de cultura, de educación, de ciencia, de tecnología" y aseguró que "el futuro del país está en el desarrollo del conocimiento" destacó que cuando Argentina invierte en estos sectores "lo hace convencido de que estamos invirtiendo en el futuro del país", siendo Tecnópolis una oportunidad para poder comprobarlo de una manera lúdica y divertida.



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

El ministro de Cultura de la Nación, Tristán Bauer, agradeció a las y los trabajadores de Tecnópolis y dio la bienvenida al público presente: "Hoy es un día muy feliz. Hace 11 años abrimos Tecnópolis y aquí están esperándonos los dinosaurios, Zamba y Nina, los artistas federales. ¡A disfrutar de la ciencia, de la tecnología y de la cultura argentina!". Por su parte, el Ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación Argentina, Daniel Filmus, resaltó que "el futuro del país está en el conocimiento. Queremos un país que pueda hacer real la inclusión de todas y todos y para eso trabajamos en la educación, la cultura, la ciencia y la tecnología"

"Este parque nació hace 11 años dando inicio a una política pública de acceso al arte, la ciencia y la tecnología. Este lugar nos transforma para despertar vocaciones y abrir mundos", finalizó.

La propuesta de Tecnópolis este año, en consonancia con el cuadragésimo aniversario de la Guerra de Malvinas y los 100 años de YPF, es pensar la soberanía como motor para la construcción de futuros. En la megamuestra, se abordará la soberanía ambiental, cultural, tecnológica, energética, productiva y alimentaria, así como la educación, la inclusión, la solidaridad, la igualdad y la ampliación de derechos.

Una de las principales atracciones es el Asombroso Parque de Zamba y Nina que invita a las infancias y sus familias a conocer y divertirse con Zamba, Nina, San Martín, Belgrano y Juana Azurduy, entre otros. Las infancias también podrán disfrutar de Flotante, un espacio de arte y exploración destinado a niñxs desde los 6 meses.

Otra de las novedades, es la ampliación del Laboratorio de Artes Electrónicas, un espacio que exhibe instalaciones de artes digitales, y ofrece talleres de robótica, videojuegos, música y performances. En línea con el lema de esta edición, el Parque invita a descubrir la muestra «El mar como territorio», un gran espacio de exploración interactivo por las aguas argentinas que busca reflexionar sobre la soberanía marítima.

El Ministerio de Ciencia también presenta dos nuevos espacios lúdicos para aprender a través del juego y la experimentación; uno de ellos es Identidades sin límites - Un viaje de humanidad, una muestra que busca construir y deconstruir la historia evolutiva y de migraciones de la humanidad. Imaginación, por su parte, invita a explorar la nanotecnología, la robótica, la programación y la inteligencia artificial.



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

El Ministerio de Turismo y Deportes de la Nación participa en el Polo Diversidad, con actividades recreativas y urbanas, como patín, parkour, breaking, circo, básquet 3x3, tenis fútbol y camas elásticas, entre otras propuestas.

El Poder Legislativo participará de la megamuestra de Tecnópolis con una propuesta interactiva denominada "El Congreso de los chicos y las chicas", pensado como un espacio para aprender jugando sobre el poder legislativo y la participación ciudadana. "Este año el stand del Congreso de la Nación en Tecnópolis busca acercar los contenidos legislativos, los que tienen que ver con la democracia, con el debate y con la participación ciudadana; a las infancias y a los adolescentes, para poder acercar esto de una manera lúdica, divertida, interactiva", detalló María Cecilia Capella, responsable de contenidos de la Dirección General de Cultura del Senado de la Nación.

El stand contará con pantallas interactivas donde se puede seguir el recorrido de un proyecto de ley y una pared donde los y las visitantes van a poder pegar con post-It (pequeñas hojas de papel autoadhesivo) las ideas y los temas que más le preocupan". Habrá un sector del recinto donde los chicos van a poder hacer una actividad de debate, van a poder votar y "hacer como una especie de sesión", y un espacio de trivia, donde pueden responder preguntas.

La entrada a Tecnópolis es libre y gratuita. El Parque cuenta con estacionamiento de autos, motos y bicicletas gratuito en sus dos ingresos, baños accesibles, zonas con wifi, servicio médico y ambulancias para atención primaria, puestos de hidratación y agua caliente para mate, disponible en distintos puntos del predio. El predio tiene gran variedad de ofertas gastronómicas y también se permite el ingreso con comida.

La tradicional cuenta regresiva en las pantallas del Arco, dio la bienvenida a las y los visitantes para disfrutar de la primera jornada de la megamuestra que una hora y media después de su apertura había registrado más de 52 mil ingresos.

Tecnópolis es una muestra de que en este país desde el Gobierno Nacional se trabaja fuertemente para tener un país soberano. La soberanía se construye todos los días desde nuestra cultura, desde la identidad, nuestras escuelas y desde la investigación de ciencia y tecnología; Tecnópolis es "una puerta abierta a lo que Argentina produce en su cultura, en su educación, y en su ciencia y tecnología",



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

para poder conocer de todo lo que es capaz en materia  
"nuclear, espacial, en la biotecnología y la nanotecnología.

Por ello;

**Autores:** María Eugenia Martini; Pablo Barreno, José Luis Berros; Humberto Alejandro Marinao; Ignacio Casamiquela; Antonio Ramón Chioconni, María Inés Grandoso; Héctor Marcelo Mango; Luis Noale; Daniela Salzotto.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **COMUNICA**

**Artículo 1°.-** Al Poder Ejecutivo Nacional, al Ministerio de Cultura de la Nación y al Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación su satisfacción por la puesta en marcha y reapertura del Parque Temático "Tecnópolis", realizada para este año 2022 bajo el principio temático "Argentina soberana, creando futuros".

**Artículo 2°.-** De forma.